

ニナルカの里通信

ニナルカの里夏祭りを行いました！

8月2日(火)にニナルカの里夏祭りを行いました。今年も新型コロナウイルス感染防止の為、ご家族や外部の方をお呼びせず入居者様と職員のみで実施しました。前日までの雨予報が嘘のように、朝から天気恵まれ、屋内での実施を予定していたところ急遽、正面玄関前の軒下とテントの下で、お祭りを楽しむことができました。今年も1階地域交流スペースにビュッフェ形式で食事を用意し、皆さん思い思いに好きなものを選んで頂き「おいしいねえ！」と食が進んでおりました。余興ではカラオケとスイカ割を行い、割ったスイカはおやつで頂きました。来年こそはご家族と一緒に開催できることを祈っております。



9月の行事予定

9月19日(月) 昼食【敬老の日:お赤飯】

9月22日(木) 昼食【秋彼岸:おはぎ】

※新型コロナウイルス感染予防の為、外部からのボランティア受入れなど、行事関係については状況を見て実施して参ります。

9月のお誕生者

T. T様 S 5.9.11 生まれ (92歳)

※おめでとうございます。お誕生日にはそれぞれお祝いいたします

園芸活動:野菜が育ってきました

毎年、施設の裏の畑で園芸活動として野菜を育てています。今年は枝豆とジャガイモとトウモロコシを植えました。そろそろ収穫の時期となりますので、みんなでおしくいただきますと思います。

